
piano casa: inaccettabile ritardo

Scritto da lucio carrozzino

Sono trascorsi circa dieci giorni da quel 3 dicembre 2010, giorno in cui il Consiglio Comunale
approvava le modifiche/integrazioni da apportare al cosiddetto “piano casa”, Legge Regionale
n. 21/2010, articolo 6, comma 8.

      

  

  

La conoscenza di tali modifiche/integrazioni è indispensabile per chiunque abbia interesse a
questo strumento urbanistico/economico, che consente, tra le altre cose, “premi di cubatura” del
20% per ampliamenti di edifici esistenti e del 35% per edifici da demolire e ricostruire.

  

Alla luce di queste premesse, in qualità di cittadino e professionista del settore, mi sento di
rivolgere, al Sindaco ed al Presidente del Consiglio Comunale, un appello affinché sollecitino la
pubblicazione della delibera consiliare del 3/12/2010, magari sul sito internet comunale (pagato
con soldi pubblici), al fine di consentire a chiunque l’utilizzo di tale strumento, in attuazione della
delibera medesima, integrativa del “piano casa”. Ulteriore ritardo sarebbe inaccettabile ed
ingiustificabile. Lucio Carrozzino - componente comitato provinciale PRI - 11.12.2010
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